
PROVINCE DE QUÉBEC 

 

  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

  CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 

  ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-COEUR 

 

    

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE  

   

   DU 22 JANVIER 2019 À 19 h. 

 

 
 

PRÉSENCES :   

Mesdames Mélanie Fiset, Mylène Barbeau, Kim Guillemette, Véronique Roy, Caroline Pelchat, Annick 

Brassard, Annie Boily, Karoline Alain, Rachel Champagne, Cathy Briand, Jeanne Grenier et Nancy 

Létourneau. 

 

Absences :  
Martine Faucher et Denis Beaulieu  

 

 

VÉRIFICATION DU QUORUM 

 

Nancy Létourneau souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum et 

déclare l’assemblée ouverte.  

 

CE-12-2018 Adoption de l’ordre du jour 

 

Madame Nancy Létourneau nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur 

proposition de Annie Boily. 

 

ADOPTÉ 

CE-13-2018 Adoption  et suivi du procès-verbal du 12 novembre 2018 

 

Les membres ont reçu le procès-verbal. Ce dernier est adopté sur proposition de Mélanie 

Fiset. 

 

ADOPTÉ 

 

CE-14-2018 Adoption du budget révisé 2018-2019 

 

Le budget révisé est adopté sur proposition de Annick Brassard. 

 

ADOPTÉ 

 

 



CE-15-2018 Adoption du budget révisé du service de garde 2018-2019 

 

Le budget révisé est adopté sur proposition de Mylène Barbeau. 

ADOPTÉ 

 

                
CE-16-2018 Présentation et résolution des mesures dédiées MEES 2018-2019 

 

Il est résolu, sur proposition de Caroline Pelchat, que les différentes mesures dédiées et 

protégées 2018-2019 du MEES soient réparties de la façon présentée. Les explications sont 

données pour l’embauche des différents membres du personnel et les dépenses associées à 

chacune de ces mesures. 

 

ADOPTÉ 

 
Consultation sur les besoins et les améliorations pour l’école en biens et services 

Demande de peinture :  

- local de madame Louise + plancher; 

- local musique; 

Demande changement du couvre plancher 

- local anglais; 

- local maternelle 4 ans; 

- Local de maternelle 5 ans. 

 

Transformation majeure : Ajout de toilettes dans les salles de bains de la salle commune et gymnase 

 

Mobilier :  

- bureau de la direction; 

- Ajout d’une salle de bain au 1er étage pour les membres du personnel. 

 

Mesure soutien aux parents (1000 $) 

Conférence Sarah Plourde le 8 avril à 19 h 30. 

         
CE-17-2018 Adoption du protocole CPI-MAPA 

Le protocole CPI-MAPA a été mis à jour par le comité PMU. Il est présenté afin de 

démontrer la procédure à prendre en cas de situation de crise ou d’évènements associés. 

 

Le protocole est adopté avec ajout de Cathy Briand aux personnes qualifiées. 

 

ADOPTÉ 

Travaux en cours 

 

 Vidéo de concertation 

Présentation de la vidéo 

 

Présentation du sondage rempli par les enseignants sur les journées de concertation. Les résultats 

démontrent l’engagement et les bénéfices positifs de ces journées de partage. La recommandation 

des membres de l’équipe-école est de poursuivre ces journées l’an prochain. 

 Projet éducatif 



Les avancées du projet éducatif sont présentées. Le travail fait par le comité pilotage et les membres 

de l’équipe école le 7 janvier est expliqué. 

 Enjeux 

 Orientations 

 Objectifs 

 Cibles 

 

 Service de dîner aux plus jeunes 

Service que la cafétéria pourrait offrir pour les élèves du primaire… projet à venir, à voir la 

faisabilité.  

 

 Programme Éducation à la sexualité 

Des enseignants pivots ont été nommés et assistent à différentes rencontres d’informations afin de 

faire avancer le travail que les enseignants auront à faire pour présenter les différents objectifs 

prévus au Programme Éducation à la sexualité. Pour le moment, les enseignants sont en attente de 

la prise de position de la CSH afin de déterminer de quelle façon nous intègrerons ces apprentissages 

dans le parcours scolaire des enfants. Il est clair que le MEES demande aux enseignants de donner 

de 5 à 10 heures de formation pour l’année 2018-2019, ce devra donc être réalisé d’ici juin. 

 

RAPPORTS 

 

 Direction  

 Aucun point à ajouter. 

 

 Représentante des enseignants 

- Journée blanche au Mont-Vidéo pour le 2e et 3e cycle et à l’école pour le préscolaire et le 

1er cycle; 

- Décloisonnement du 3e cycle;  

- Tremblant pour les 6e année le 12, 13 et 14 février; 

- Pierre Lavoie le 26 mars; 

- Agent de la faune, à venir; 

- Agent de la SQ, à venir; 

- Projet pêche sur glace, mars. 

 

 Représentante du soutien et service de garde 

 Inscription pour la semaine de relâche, à venir. 

 

CORRESPONDANCE 

Aucune  

 

QUESTIONS DU  PUBLIC 

Aucune  

 

VARIA 

Questionnement au sujet des rapports d’incident. À quel niveau et fréquence ces rapports sont remis?  Des 

réponses sont données afin de bien expliquer la raison d’être de ce moyen de communication école-famille. 

 

CE-18-2018 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE   

                              

La levée de l’assemblée est proposée par notre présidente, Mme Mélanie Fiset. Il est 20 h 40. 

 



___________________________    ___________________________ 

Mélanie Fiset, présidente     Nancy Létourneau, Directrice 
 

« ENGAGÉS À FAIRE LA DIFFÉRENCE ! » 


